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Maison située dans la forét entre La Garde-Freinet et Grimaud. Cette
ancienne batisse disposant de terrasses couvertes a été rénovée avec
godt.L'intérieur de la maison d'environ 130m2 est composé d'un beau
séjour avec belle hauteur de plafond, salle a manger et d'une
cheminée. Ainsi d'une belle cuisine moderne séparée avec une
cheminée également.On retrouve 3 belles chambres dont une suite
parentale ainsi que 2 salles de bains.Le jardin arboré de 9057m2 a un

coin barbecue ainsi qu'un terrain de pétanque et une grande piscine.

House located in the forest between La Garde-Freinet and Grimaud. This house
with covered terraces has been tastefully renovated.The interior of the house of
about 130m?2 is composed of a beautiful living room with high ceilings, dining room
and a fireplace. As well as a beautiful separate modern kitchen with a fireplace as
well.There are 3 beautiful bedrooms including a master suite as well as 2
bathrooms.The garden of 9057m2 has a barbecue area as well as a petanque
court and a large swimming pool.

ELLINGTON PROPERTIES
Espace Lemarquis Quartier Bertaud - 83580 GASSIN
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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